



martes 28 de junio de 2022

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asiste en Málaga a la inauguración de la muestra 'Cristóbal Toral. Una aventura creadora'

El CAC Málaga-La Corcha es el escenario de esta interesante exposición, obra de uno de los mayores exponentes del realismo del país, y que está vertebrada en 8 bloques temáticos



Barón, acompañado por la responsable de Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, y la responsable de Cultura, Elena Melero, ha destacado durante la visita "el gran compromiso de Antequera con la obra y trayectoria de Cristóbal Toral"

PROGRAMACIÓN

La exposición puede visitarse desde el 28 de Junio al 13 de Septiembre de 2022